

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 21. Juli 2015

Instandsetzung Fahrbahnrand der Straße Am Rambacher Friedhof - CDU -

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das zuständige Amt zu beauftragen, den Fahrbahnrand in der Straße Am Rambacher Friedhof instand zu setzen.

Begründung

Die Straße Am Rambacher Friedhof besitzt keinen Gehweg. Aufgrund dieses Umstandes wird der mit Platten befestigte Rand häufig bei Autoverkehr als Ersatzgehweg benutzt. Leider sind aber die Platten lose und stehen teilweise nach oben, somit besteht die Gefahr, dass bei Nutzung Fußgänger stürzen könnten. Hier bedarf es dringend einer Instandsetzung.

Beschluss Nr. 0019

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
100800 / zdA

Nissen
Ortsvorsteherin